

つくしの里通信

会報
第4号

発行日：平成27年7月7日

発行：特定非営利活動法人 つくしの里 福祉会 就労継続支援B型事業所 つくしの里

〒 960-1241 福島県福島市松川町字平館11-1

TEL 024-563-1515

FAX 024-563-1516



平成27年度 ごあいさつ NPO法人 つくしの里福祉会 理事長 八幡 嘉晃

土合館公園を訪れる人々の心を和ませる紫陽花が見ごろの季節となりました。

つくしの里福祉会が松川町平館の地で障がい福祉活動を行うようになって3年目となりました。その間には、様々な難しさに直面することもありましたが、地域社会の皆様の深いご理解と力強いご支援をいただくことにより、一歩一歩前へ進めていくことができました。

本法人が行う主なる事業は、障がいのある人に対する福祉的な就労の場の提供であり、その内容は、薄く削った木材に着色して形成する「彼岸花」製作と米を素材とする焼き菓子「ポンせんべい」づくりであります。現在は13名の利用者が買っていただく方に良い評価をいただくことができるようにと、役割を分担して一生懸命頑張っているところです。そのほかには、小旅行や利用者の皆さまとご家族と職員との懇親会の行事、ささやかではありますが地域貢献活動の機会をつくっております。

今後とも障がいのある方がぜひ利用したいと選んでいただける活動の場となる事を目標にして、障がいのある方たちが生きがいと喜びを得ることができるよう、充実した活動を行うことができるよう、役職員が一丸となって地域に根ざした事業推進に努めてまいります。

松川ライオンズクラブ・つくしの里共同 バーベキュー懇親会



6月12日(金) ウッティハウス
東和にて、松川ライオンズクラブ
様とつくしの里共同でバーベキュー
懇親会を開催しました！！
約30名が参加して、バーベキュー
やビンゴ大会などをしながら、
和気あいあいと地域の皆様方との
交流を深めました。その後、体育
館で一緒に運動をしました。
企画していただいた松川ライオン
ズクラブの皆様、お手伝いいた
だいた保護者の皆様、この場をお
借りして御礼申し上げます。



松川ライオンズクラブ様、手伝い頂いた保護者の皆様
ありがとうございました！



うまい！うますぎる！

早く焼けないかなあ



* お花見 *

4月16日(木)
 二本松の霞ヶ城公園でお花見をしました。例年より早い桜の開花でしたが、桜が咲いた後は寒い日がずっと続いて、なかなかお花見日和がやってきませんでした。そして...ついに晴れの予報！
 いざ、そうそうにお花見に出陣だー！



お殿様...？



絶好のお花見日和で公園はお花見客で賑わっていました。
 一番上の本丸跡まで登って見渡した景色は、澄んだ青空がとともきれいでした♪

赤い羽根共同募金 助成車両！

6月上旬、赤い羽根共同募金の助成を頂き、かねてから念願の軽自動車が納車されました♪
 皆様方の温かいご協力に感謝して、大切に使います！



新緑ハイキング

5月22日(金)に信夫山まで新緑ハイキングに行きました。晴れ渡った初夏の陽気のなか、みんなで散策や遊具で遊んだりして汗を流しました。
 木陰でゆっくりご飯を食べて、のんびりすごしました。



EM 団子作り



お仕事のご依頼を受けて、EM 団子を作りました。
 EM 菌は環境にとっても良いそうです。池や田んぼに入れて、ふるさとをきれいにする活動のお手伝いをしています。



♪ つくしの里の新しい仲間のご紹介 ♪



みなさん、
どうぞよろしく
お願いします！

つくしの里に新しく1名の利用者さんが増えました♪

4月から利用を始めて数カ月が経とうとしています。
最初は慣れない環境で緊張したり、
仕事が難しかったりで大変でしたが、
今では仕事も早く丁寧に出来るようになりました！

生活支援員として・・・

生活支援員 ○○○○

つくしの里で働き始めてから早い
もので3年を過ぎようとしています。

現在は職業技能の支援の他にも、生
活支援員として、利用者の方々の生活
全般に関わる事柄についても支援を
しています。

昨年の夏、第二作業所でジャガイモ
を育て収穫しました。そのジャガイモ
を使って調理実習を行い、利用者の皆
さんとカレーライスや味噌汁を作っ
てお昼に施設の皆でおいしく食べま
した。

職業技能の向上はもちろん大切で
すが、調理実習等の生活支援を通し
て、利用者の皆さんの自立のお手伝い
が、少しでも出来れば良いと思ってい
ます。

最後に、利用者の皆さんが毎日楽し
みに通って来られるような、つくしの
里を作っていきたいと思えます。

賛助会員募集

特定非営利活動法人つくしの里福祉会は、障がい者の自立と社会参加、及び生きがい作りに関する事業を行い、障がい者の社会参加の推進と地域の親交を通じ、障がい者への偏見等の差別を是正し、地域社会からの理解を深めることを目的として活動しております。

このような施設の目的、活動に賛同し、ご支援くださる賛助会員を随時募集しております。何卒、社会福祉活動にご理解いただき、ご支援の程宜しくお願いいたします。

年会費 1口 1,000円 から

26年度 賛助会員のご紹介

二本松市	〇〇〇〇	様	本宮市	石橋建設(株)	様
福島市	〇〇〇〇	様	福島市	緑の里	
福島市	〇〇〇〇	様		クリニック	様
二本松市	〇〇〇〇	様	二本松市	(有)岩倉自動車	様
福島市	〇〇〇〇	様	二本松市	(有)小浜自動車	様
	〇〇	様	福島市	(株)丸福織物	様
福島市	〇〇〇〇	様	飯館村市	(有)渡建工業	様
福島市	〇〇〇〇	様	福島市	(有)アサクラ	様
伊達市	〇〇〇〇	様			
福島市	〇〇〇〇	様			

編集後記



新聞を作成していると様々な事が
思い出されます。楽しい事や反省点
等、日々を振り返る機会を頂いてい
るような気がします。その中でも楽
しい思い出を、ささやかながら読者
様方にお裾分けできれば幸いです。

私は夜が好きです。満面の星空の
中、静かな夜には様々な想いを、そ
んなつもりもないのに馳せたりして
います。今年の七月はブルームーン
と呼ばれ、月に二度、満月が見られ
るそうです。それを両方見た人には、
幸運が訪れると言われています。

「惜福」に始まり、幸田露伴は努
力論の中で幸福三説について述べて
います。ごく簡単にまとめると、福
や幸を無間に浪費せずに、皆と分か
ち合う事が、回りまわって自分に返
ってくると言っています。今を生きて
いる、そんな当たり前の事が、と
ても幸せな事なのかもしれません。

立川談志の著書に「世間はやかん」
があります。世の中は曖昧な事はか
りとの考えを基礎に、生前「幸せの
定義を自分で構築して、若者よ勝手
に生きろ」と話しました。

人間には時々ふと立ち止まって考
える時間が必要だそうです。そう思
えば、確かに二度も満月を見られた
人は、立ち止まる時間を得た事で、
気付かない間に幸運が訪れているの
かもしれません。